



Sánchez Solís destaca la profesionalidad y alta especialización de la Guardia Civil durante la celebración de la Virgen del Pilar

- El delegado del Gobierno ha presidido esta mañana los actos conmemorativos de la patrona de la Benemérita
- El Coronel de la 5ª Zona pide a sus integrantes examinar el trabajo realizado para seguir mejorando sin caer en la autocomplacencia

Murcia, 11 de octubre de 2016. El delegado del Gobierno, Antonio Sánchez Solís, ha presidido esta mañana el acto de celebración de la Virgen del Pilar, patrona de la Guardia Civil, de quien ha dicho es una institución “moderna y dinámica”, adaptada a las circunstancias sociales actuales y cuya profesionalidad y especialización ha permitido culminar, durante el último año, importantes actuaciones contra el tráfico de drogas y en defensa del Patrimonio Histórico, entre otras, y citó la recuperación del pectoral del Cardenal Belluga o el collar de diamantes de la Patrona, robados en 1977, como ejemplos significativos.

Durante la festividad de la Patrona, celebrada en la Plaza del Cardenal Belluga, la Guardia Civil entregó sus correspondientes condecoraciones y homenajeó a todos los miembros del cuerpo fallecidos.

El coronel de la 5ª Zona, Jesús Arribas, copresidió por primera vez este acto e indicó que, en estos nueve meses desde su nombramiento, ha sentido el calor de Murcia y la hospitalidad de sus gentes, “lo que me ha alentado a trabajar intensamente para corresponder a la confianza en mí depositada, en beneficio

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

www.seap.minhap.gob.es/ministerio/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia.html

Página 1 de 2

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 /107



[@DelegGobMurcia](https://twitter.com/DelegGobMurcia)

de la Guardia Civil y, en definitiva, en beneficio de la Región de Murcia y de los murcianos”, destacó.

Arribas se dirigió directamente a todos componentes del Cuerpo para pedirles examinar el trabajo realizado y hacer el esfuerzo de seguir mejorando y no caer en la autocomplacencia. “Debemos partir de una actitud de humildad y reconocer que no todo lo hemos hecho bien y que podemos y debemos mejorar algunos aspectos”, concluyó.

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

www.seap.minhap.gob.es/ministerio/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia.html

Página 2 de 2

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 /107



[@DelegGobMurcia](https://twitter.com/DelegGobMurcia)